



Pfarnachrichten St. Mariä Himmelfahrt

31. Oktober bis 6. November 2021

31. SONNTAG IM JAHRESKREIS

31. Oktober 2021

31. Sonntag im Jahreskreis

Lesejahr B

1. Lesung:

Deuteronomium 6,2-6

2. Lesung: Hebräer 7,23-28

Evangelium:

Markus 12,28b-34



Ulrich Loose

» Da sagte der Schriftgelehrte zu ihm: Sehr gut, Meister! Ganz richtig hast du gesagt: Er allein ist der Herr und es gibt keinen anderen außer ihm und ihn mit ganzem Herzen, ganzem Verstand und ganzer Kraft zu lieben und den Nächsten zu lieben wie sich selbst, ist weit mehr als alle Brandopfer und anderen Opfer. «

Kann ich Gott leidenschaftlich lieben mit all meiner Vernunft, meinem Denken und mit meinem Fühlen? Oder nehme ich den Mund viel zu voll, wenn ich von der Liebe zu Gott rede oder singe? Die Sprache der Liebe ist ein Grenzfall. Ich gestehe: Ich will und kann es oft so wenig. Ich will Gott lieben und muss mich doch anstrengen, an ihn zu glauben. Tage gibt es, da fällt es mir leicht, an Gott zu glauben und ein wenig zu lieben. Doch im Herbstnebel und an Tagen voller trauriger Nachrichten und Hiobsbotschaften klingt das Wort von der Gottesliebe schal. Mir fehlt Liebe! Ich werde ihn immer wieder darum bitten. Ich kann nur lieben, weil Gott mich zuerst liebt und mir die Liebe schenkt.

Am 31. Oktober um 18.00 findet in unserer Pfarrkirche eine **Eucharistiefeyer zu Allerseelen** statt, in der das wunderschöne und beeindruckende **Requiem von Gabriel Fauré** erklingen wird. Pastor Heinrich Hagedorn zelebriert, es singt der Chor "Oaze" aus Winterswijk u.L.v. Wim Ruessink. Solisten sind Marjan Fleeming, Sopran und Peter Arink, Bariton. Jan Willem Docter spielt die Orgel. Fauré schrieb dieses Requiem für seine Eltern, es voller Liebe und Zärtlichkeit.

An **Allerheiligen** findet um 15.00 Uhr in der Graeser Kirche (mit Prozession zum Friedhof) und um 16.00 Uhr auf dem Friedhof in Ahaus je eine Andacht mit anschließender Gräbersegnung statt. Heilige Messen sind in St. Mariä Himmelfahrt um 11.00 Uhr und 18.00 Uhr, in St. Josef Ahaus um 9.30 Uhr und in St. Josef Graes um 10.30 Uhr. Die eucharistische Anbetung mit Abendmesse (sonst immer montags) entfällt.

„Eine Stunde für die Seele“ in Graes: Die **Musikgruppe „Charisma“** lädt an Allerheiligen um 17 Uhr zu einer „Stunde für die Seele“ in die Kirche St. Josef in Graes ein. Nehmen Sie sich eine Auszeit und tun etwas für sich und besonders Ihre Seele: mal wieder zur Ruhe kommen und anregende Texte und Musik dabei wirken zu lassen und dem eigenen Glauben nachzuspüren. Der Eintritt ist frei, es wird um eine Spende gebeten.

Pfarrreirats- und Kirchenvorstandswahlen: Die Briefwahlunterlagen sind angekommen! Nehmen Sie sich Zeit für die Wahl und geben die Wahlscheine in den Kirchen oder im Pfarrbüro ab – spätestens bis zum Wahltag (7. November) um 15.00 Uhr. Danke!

Am Montag, dem 8. November starten wieder die **Frühschichten in St. Josef Ahaus** mit anschließendem Frühstück. Zur Vorbereitung der meditativen Abendgebete und Frühschichten treffen sich alle, die mithelfen möchten, am Samstag, dem 13. November, um 15.00 Uhr im Pfarrheim in der Kirche.

kfd Die kfd St. Josef plant wieder

Am 6. November werden die Bezirkshelferinnen um 9.00 Uhr zum **Dankeschön-Frühstück** bei „Taste it“ (ehemals Gaststätte Pannenschulte in Wüllen) eingeladen. Gesonderte Einladungen werden verschickt. Am 26. November findet eine **Weinprobe** mit Verkostung verschiedener Weine und Snacks im „C´est ca“ (ehemals Hubys in Graes) statt. Anmeldung bei Sylvia Stegemann-Robers (0175 591 1869). Die Kosten betragen 30,- Euro, es gilt die 2G-Regel.

Am 7. Dezember findet gemeinsam mit der kfd St. Marien eine Fahrt zum **Weihnachtsmarkt im Centro Oberhausen** statt. Abfahrt in Ahaus ist um 11.00 Uhr, um 20.00 Uhr startet der Bus zur Heimfahrt. Anmeldung ab dem 25. Oktober im Reisebüro Hoge möglich. Die Kosten betragen 13,- Euro für Mitglieder und 15,- Euro für Gäste. Es gilt wiederum die 2G-Regel.

kfd Die kfd St. Marien lädt zum gemütlichen Abend ein:

"Herbstimpressionen" – rund um das Thema Herbst geht es am Freitag, 12. November. Ab 18.00 Uhr sind alle Frauen zu einem Abend in herbstlicher Atmosphäre mit Verkostung (Imbiss und Getränke) und kleinem Rahmenprogramm ins Karl-Leisner-Haus eingeladen. Die Teilnehmerzahl für diesen Abend ist begrenzt, die Gebühr beträgt für Mitglieder 5,- €, für Nichtmitglieder 7,- €. Anmeldung bei Karin van Rickeln (02561 1206). Es gilt die 3G-Regel.

Aktion des **Eine-Welt-Ladens**: Bereits zum 6. Mal möchte der Eine-Welt-Laden das Martinsfest sozial orientiert feiern, indem der Ahauser Tafel fair gehandelte Schokoriegel übergeben werden. Bitte unterstützen Sie dieses Vorhaben mit dem Kauf von Schokoriegeln im Eine-Welt-Laden, die zum St.-Martins-Tag in der Ahauser Tafel an die Kinder „fair-teilt“ werden können. Öffnungszeiten des Eine-Welt-Ladens am Domhof 1a: Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 9.30 Uhr bis 12.00 Uhr und 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr, sowie Mittwoch und Samstag von 9.30 Uhr bis 13.00 Uhr.

Die **Senioren-gemeinschaft St. Josef Ahaus** lädt zum Besinnungstag mit Pastor Akurathi am Donnerstag, dem 18. November, ab 10.00 Uhr ins Pfarrheim St. Josef ein. Das Thema lautet „Sehet nun, wie ihr höret (LK 8,18a)“. Die Kosten betragen 20,- Euro für Mittagessen und Kuchen nebst Getränken. Anmeldungen bei Reinhard Untiedt (67479). Es gilt die 3G-Regel.

Caritas-Ausschuss: Wir starten durch!

Kirchengemeinde und Caritas gehören zusammen, das eine kann ohne das andere nicht bestehen. Deshalb möchten wir alle Interessierten einladen, an der Gründung eines neuen Caritasausschusses mitzuwirken. Es geht darum, sämtliche caritativen und sozialen Angebote der Kirche zu bündeln. Das erste Treffen findet statt am Dienstag, dem 2. November 2021, um 20.00 Uhr im Pfarrheim in der St.-Josef-Kirche. Wer mag, kann um 19.15 Uhr an der Eucharistiefeier zu Allerseelen in der St.-Josef-Kirche teilnehmen. Es wird beim neuen Caritas-Ausschuss nicht um regelmäßige Mitgliedschaft in einem Gremium gehen, sondern um einen Informations- und Bedarfsaustausch. Wir werden dann gemeinsam entscheiden, wie es weitergeht. Zugleich werden wir werden **Elisabeth Rolf**, die sich jahrzehntelang um die caritativen Belange unserer Kirchengemeinde verdient gemacht hat, aus ihrem Ehrenamt verabschieden.

Aus unserer Gemeinde sind Hubert Honrath und Hildegard Gassel verstorben. Herr, gib unseren Verstorbenen die ewige Ruhe, lass sie bei dir leben in Frieden! Amen.

E-Mail: stmariaehimmelfahrt-ahaus@bistum-muenster.de

Internet. www.st-marien-ahaus.de

Tel.: 02561 896160 / Fax: 02561 8961622

Fuistingstraße 14, 48683 Ahaus

Sprechzeiten Pfarrbüro:

Montag – Freitag 9.00 – 12.00 Uhr